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这年头不认识
几个大佬好像都不好意思说话了，也谈谈我认识的几个期货大佬和他们的操作手法

为
啥要
写这一篇
文章呢？主要是因
为很多人拿着鸡毛当令箭，言必称利
佛摩尔、江恩
，要么就是某期货大佬说的，还有“我师傅说的（忍不住让人吐槽：连名字都没有
，你师傅算个球？），其实，大都是些断章取义，道听途说，自己包装包装，博眼
球，大部分都是正确的废话。更可恨的是还有些人完全就是拉大旗做虎皮，夹带私
货，误导大家。还有些人把某些所谓大师说的话奉为圭臬，还瞧不起别人的方法，
也不考虑实际情况，一用在操作上就一塌糊涂。

人家大佬自己赚钱还来不及，谁
有空认识你这个小蚂蚁
？人家真正压箱底的功夫凭啥要告诉你呢？你是他亲戚？你认人家做师傅，人家认
你这个徒弟吗？

识破这些扯淡的谎言，只要注意几个关键点就可以：

一、什么叫大佬？在哪认识的所谓大佬。你认识人家，人家认识你吗，跟你熟吗？

二、在什么场合认识的大佬？是专门探讨技术？还是只是酒桌上或者其他什么地方
见过一面而已？

三、大佬跟你关系有那么铁吗？会告诉你赚钱的看家本领吗？人家凭什么告诉你压
箱底绝招呢？

四、条条大路通罗马，成功也绝不只是一条路。大佬也很多，每个人的方法也都不
一样。林帅和粟大将打仗就不是一个风格，你能说哪个不行？

好了，上面的算是当头棒喝，多学点东西总归没错，自己有点判别力就可以。

要说期货大佬，如果指的是从几万块钱做到1亿-10亿以上，我倒是认识一些，而且
跟她们认识都已经有10年以上的时间，日常就是股票群友，交流比较多，对她们的
操作方法也非常了解。下面我就简单说说她们的情况和操作手法。
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高手A：成都人，微信股票群友，做期货为主。初始资金120万，2020年6月至202
1年1月，八个月时间做到8700万。主要操作手法：看分时图操作，根据分时图上
黄线的运动方向，作为趋势方向，只做白线在黄线上方且与黄线同方向运动的单子
。不做反向单。品种选择方面，无特殊偏好，但尽量选择当日涨跌幅最大的品种操
作。不过，他这个方法可能存在一定的问题，之后他从8700万掉到5000万以下，
目前还没能突破5000万。

高手B：广州人，微信股票群友，做期货起家，目前做股票为主。初始资金50万，2
016年至2017
年，2年时间做到1亿以上。
他的方法比较特殊，他是做钢铁物流
生意的，品种方面主要操作螺纹钢
。他是从物流运费方面去判断市场供求，然后在期货操作上按照固定的方向去操作
。他说，如果市场比较火爆，那么客户在运费上就比较大方，不会斤斤计较那点运
费，但如果市场比较低迷，客户就可能会因为一点点运费去跟他反复磨。所以从运
费方面就可以去判断市场的热度，然后相应的按一个方向去做单。比如市场火热，
就找机会不断做多，反之就做空
。他这个角度比较新奇，我之前也没想过能用这种方法去做期货，竟然也能成功。

高手C：上海人，QQ股票群友，今年才33岁，还没结婚，药学博士。这是期货方
面的顶尖高手，20万起步，一年就上亿。在医药公司年薪百万的工作也辞职不干专
职做股票期货了，不过他确实是这方面的奇才，钱是早就不缺了。他的主要操作方
法也是按照分时图操作，为了炒期货
，还专门拉了条光纤。方法有点类似于缠论
的那种按分时图判断线段能否延续，但他又能敏锐地找到行情的转折点，也就是分
时图上的转折点。他是多空都做的。

大佬A：杭州人，QQ股票群友，今年不到50岁。这个大佬比较传奇，股票市场上
现在是人人皆知的大神级人物，身家200亿以上。但很多人不知情，其实他是5万块
钱做期货起家的，就连那起步的5万块钱还是跟另外一个大佬借的。十几年前就是
我们一个小群的群友，借给他起步资金5万的那个大佬让他给我指点了期货的技术
。不过说来惭愧，当时，他给我讲的技术无比简单，就两条：一是将MACD的参数
值改成了（8,13,9），这样
可以更早一点发现MACD的金叉、死叉
变化；二是按照MACD和均线、K线共同判断操作（跟我现在研究创造的三合一买
点概念接近），但是当时他确实没有明确提出三合一这个观念。所以，我很怀疑如
此简单的方法，能不能真的有用？再加上我自己一直以来有一个巨大的心理弱点，
就是习惯性做空（这属于穷人思维，涨多了就害怕，就觉得要跌，总是乱做空）。
所以虽然得到了大佬的指点，但实际上自己也还是赔了很多钱。附带说一句，这位
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大佬的夫人也是个强人，性格果断麻利，做期货也是一把好手。

大佬B、C、D都是浙江人，她们的情况有机会再说，她们的人生经历也比较传奇。

上面所说的都是真人真事，没有任何夸张成分，如果对某些人来说觉得不可思议，
那只能说你认识的人层次不够或者视野太窄。就像我的头条资料也都是真的，但很
多人也觉得是假的。很多人认为自己做不到的事情，别人也一样做不到，没办法。

当然，有人要问，你跟那么多大佬很熟，你成为大佬没有？不好意思，目前还没有
。我的方法体系目前刚刚完善，还需要一个执行的时间，我也希望有个两年自己也
能成为真正的大佬，大家共勉吧。
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努力坚持学习提高，早日成为大佬
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